

Salon de la mode

UN HORLOGER SUISSE POUR REMETTRE LE PRIX

L'organisation du salon de la mode a annoncé la semaine dernière la venue de l'horloger Degreff pour décerner le trophée qui récompensera le vainqueur du concours.

C'est une première et les organisateurs du salon de la mode en sont fiers. Le PDG de Degreff va honorer l'événement de sa présence.

En l'absence de subvention du conseil départemental l'association ALCOI a dû solliciter les fonds de Coopération Régional à travers la Préfecture avec 15 000 euros qui servent à l'organisation du salon.

De plus, cette année Mayotte va participer au FIMA. Une 1ère à l'international. Moinecha Hariti de Mayotte a été sélectionnée pour concourir et représenter notre île. Cette 10e édition du Festival International de la Mode en Afrique (Fima) aura lieu du 25 au 29 novembre 2015 à Niamey au Niger. Ce Festival a pour devise "culture, paix et développement".

Cette édition est dédiée à "l'éducation & l'industrie pour une Afrique de me-tissage et de paix". En 1998, le rêve d'Alphadi, le Festival International de la Mode en Afrique, FIMA, est devenu réalité. La première édition du festival s'est déroulée dans le désert de Tiguidit, soutenu par l'Unesco et la Francophonie qui sont partenaires depuis sa création.

Les Maisons de couture telles que Christian Lacroix, Yves Saint Laurent et Gavin Rajah nous ont défilé au Fima et Kenzo Takada y est venu personnellement pour représenter sa maison et aussi observer tout le potentiel créatif que peut fournir les créateurs de mode africains.

Les jeunes créateurs comme Anggy Haif, Black Pepper ont été découverts durant l'événement. Après chaque édition, le Festival a su sélectionner les meilleurs créateurs. Le Fima reste le point incontournable de la mode et des arts favorisant des rencontres porteuses de perspectives en Afrique entre les créateurs africains et ceux du monde entier.

Cet événement rassemble des créateurs, la

presse internationale, des décideurs politiques et économiques ainsi que des milliers de festivaliers contribuant au développe-

ment de nombreux secteurs : mode, textile, artisanat, culture, éducation, formation, tourisme, hôtellerie. ■



Nayl-Ah Photography 2013